



LE JUMELAGE ET VOUS.

5

QUI VOUS ECRIT ?

Déjà le numéro 5.

Peut-être vous posez vous la question de qui rédige cette gazette. Si vous vous la posez c'est bon signe, c'est que vous la lisez. C'est sympathique. N'hésitez pas à encourager votre entourage à faire comme vous. Les adhérents du Comité de Jumelage la reçoivent par mail, et bientôt tout le monde pourra la consulter sur notre site jumelage-chauvigny.fr.

Sachez tout d'abord qu'elle est ouverte à chacun(e) d'entre vous qui désirerait passer une information concernant le jumelage.

Ensuite les membres du bureau qui supervisent un projet, une action ou un événement mettent en prose leur article.

La mise en page finalise la présentation de ce « JUMELAGE ET VOUS ».

Votre avis nous intéresse :

- Content
- Pas content

Pour communiquer avec nous, en attendant le site web qui est sur les rails, vous pouvez utiliser l'adresse mail notée à la fin du bulletin et que nous vous rappelons ici :

jumelage.chauvigny@gmail.com

Nous espérons que vous prenez plaisir à cette lecture.

UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, POURQUOI ?

Pourquoi ? Réponse facile ! Parce que c'est obligatoire pour toutes les associations. Facile, trop facile.

« Dans la vie démocratique d'une association d'intérêt général comme le Comité de Jumelage, l'Assemblée Générale est l'organe de base qui permet d'assurer la transparence de la gestion de l'association et qui valide les décisions. Elle est réservée aux membres de l'association, qui peuvent voter en fonction des statuts (chaque adhérent a 1 voix). » Dit comme ça c'est moins digeste mais il faut reconnaître que cela résume la situation.

Bien qu'obligatoire, l'Assemblée Générale est avant tout un moment où le Conseil d'Administration, surtout les membres du bureau, vous présentent les actions et les rapports moral et financier. Ces 3 points vous donnent déjà le reflet du fonctionnement de l'Association.

Ensuite vous sera présenté le budget prévisionnel qui vous permettra d'appréhender les projets.

Vous avez aussi la parole lors d'une Assemblée Générale. Posez vos questions, donnez vos idées, commentez, interrogez, critiquez (pas trop et toujours avec courtoisie 😊). Les membres du Conseil d'Administration sont justement là exprès pour répondre, écouter, justifier, apporter des précisions.

En plus d'être informé, vous êtes acteur des orientations et des décisions de votre Association.

Plus prosaïquement, prévoyez un billet de 10€ par personne pour votre inscription 2024 que vous pourrez prendre sur place.

Ne passons pas sur un des points importants :
une Assemblée Générale se termine par un pot de l'amitié et ça, ça ne se rate pas !

**NOUS VOUS ATTENDONS TOUTES et TOUS
le SAMEDI 9 MARS à 15h
à LA SALLE DE L'ACCUEIL SPORTIF DE PEURON**



Accueil et vente des cartes d'adhésion dès 14h30.

Il est grand temps de vous manifester !

Le mois de juillet arrive, nous a besoin de savoir quelles sont les personnes qui désirent accueillir quelques un(e)s de nos amis Allemands, Italien ou Anglais. Ils arriveront le soir du jeudi 11 juillet et repartiront le lundi 15 juillet dans la matinée.

La priorité est donnée aux adhérents du Comité de Jumelage MAIS bientôt un article passera dans la presse et sur tous les supports internet à notre disposition. Aussi manifestez-vous rapidement, (au plus tard le 1^{er} mars) par mail à

jumelage.chauvigny@gmail.com ou en téléphonant à Jean-Luc Eneau au : 07 66 80 23 01.

Nous souhaitons comme les années précédentes accueillir le plus grand nombre de personnes, pour cela nous avons besoin de vous et de votre aimable accueil.

Le jumelage coopération Banfora/Chauvigny prévoit dans le cadre de Ciné d'Afrique en Vienne la projection au REX du film « la femme du fossoyeur ». Rendez-vous le 22 mars au REX.

Êtes vous prêts ?

Nos amis Allemands nous accueillent au cœur de la Forêt Noire pour une semaine de retrouvailles du 24 au 31 août 2024 à l'occasion de la traditionnelle

MARCHE DE L'AMITIÉ.

Les organisateurs ont concocté un programme axé sur la randonnée et attendent de nous une participation active aux marches. Afin de faire participer tout le monde (ou presque) ils proposent différents niveaux de difficultés aux sorties, toujours accompagnées d'un guide.

En plus de ces saines activités oxygénantes et physiques, une sortie culturelle à Offenburg est prévue.

Les inscriptions se font auprès d'Annette par mail à l'adresse : jasam.vollier@wanadoo.fr ou au 06 43 93 56 75 et ne seront effectives qu'après réception du règlement de l'acompte, accompagné du bulletin d'inscription dûment rempli. Le transport pour rejoindre Zell am Harmersbach (à côté d'Offenburg) reste à la convenance de chacun. Nous aurons tout loisir de nous organiser et de recevoir les informations complémentaires lors d'une réunion ... bientôt. 😊

Pour faire de cette rencontre une véritable marche de l'amitié, il vous suffit de prévoir votre bonne humeur, une bonne paire de chaussures et votre gourde dans votre sac à dos !



DATES À RETENIR

Samedi 9 MARS à 15h :

ASSEMBLEE GENERALE

Salle de l'Accueil sportif de Peuron

Vendredi 22 mars : au REX. Projection de « la femme du fossoyeur »

11-15 JUILLET : Accueil de nos amis de Geisenheim, Trino, Banfora, Billericay.

24-31 AOÛT : Marche de l'amitié en Forêt Noire

Conseil d'Administration du 6/02 février

Lors de ce Conseil les différents points exposés ont suscité un grand intérêt.

- * Présentation des comptes 2023.
 - o Jumelage Europe
 - o Jumelage coopération Banfora.
 - o Demande de subvention exceptionnelle à la Mairie.
- * Accueil des villes jumelles cet été. Pour ceux et celles qui désirent accueillir, une réponse avant le 1^{er} mars est attendue.
- * Présentation et acceptation du Règlement Intérieur.
- * Présentation et acceptation de la convention avec la Mairie de Chauvigny.
- * Espace Internet en cours de création Jumelage-chauvigny.fr

CONTACTS : jumelage.chauvigny@gmail.com

<http://www.facebook.com/groups/712472239429595> et sur le site de la commune de Chauvigny rayon associations